
Fragestellungen 
 

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie sind die Erfahrungen in Sankt Augustin mit dem Anmeldeverfahren über „Little 

Bird“? 

 

2. Bedienen sich mittlerweile alle Kindertageseinrichtungen in Sankt Augustin dieser 

Software? 

 

3. Wie bewertet die Stadtverwaltung den Schritt des Kreises? 

 

4. Ergibt sich aus Sicht der Stadtverwaltung eine Handlungsnotwendigkeit, und wenn ja 

welche? 
 


